

**Empat Hasil Yang Diharapkan Dalam**

## **Forum Kerja Sama Tiongkok-Afrika**

2018-08-23 09:34:04

<http://indonesian.cri.cn/20180823/13ff99e0-da6b-5705-7193-203837bafe99.html>

Anggota Dewan Negara merangkap Menteri Luar Negeri Tiongkok, Wang Yi kemarin (22/8) di Beijing menyatakan, pihak Tiongkok mengharapkan KTT Beijing Forum Kerja Sama Tiongkok-Afrika mencapai hasil pada empat aspek, menulis lembaran baru penyambungan inisiatif "sabuk dan jalan" dengan pembangunan Afrika.

KTT Beijing Forum Kerja Sama Tiongkok-Afrika akan diadakan di Beijing pada tanggal 3 dan 4 September tahun ini.

Wang Yi menyatakan, pihak Tiongkok mengharapkan KTT Beijing mencapai empat hasil yang penting. KTT akan menyampaikan himbauan baru untuk membentuk komunitas senasib Tiongkok-Afrika yang lebih akrab. Tema utama KTT Beijing mencerminkan suara bersama Tiongkok dan Afrika untuk mengembangkan persahabatan tradisional, memperlihatkan tekad tegas Tiongkok dan Afrika untuk mengusahakan perkembangan kerja sama. Konsultasi antara pemimpin Tiongkok dan Afrika akan memberi sumbangan positif bagi pembentukan komunitas senasib manusia. KTT akan menulis lembaran baru penyambungan inisiatif "sabuk dan jalan" dengan pembangunan Afrika. Pihak Tiongkok bersedia bersama dengan pihak Afrika untuk memadukan pembangunan "sabuk dan jalan" dengan pelaksanaan "Agenda Tahun 2063" Uni Afrika, Agenda Perkembangan Berkelanjutan Tahun 2030 PBB dan strategi perkembangan berbagai negara Afrika, dengan aktif mendorong perhubungan kebijakan Tiongkok dan Afrika, interkoneksi, perdagangan, pendanaan, pertukaran masyarakat, dalam rangka memperluas ruang baru untuk kebangkitan pembangunan Afrika, menyediakan daya penggerak yang baru. KTT akan menyusun jalan baru bagi kerja sama antara Tiongkok dengan Afrika untuk melangkah ke level yang lebih tinggi. Hasil KTT akan mengubah keinginan keras kerja sama pragmatis kedua pihak sebagai aksi praktis, secara keseluruhan merancang bidang prioritas dan arah titik berat dalam kerja sama Tiongkok-Afrika pada 3 tahun mendatang dan masa selanjutnya, khususnya bidang-bidang yang berkaitan dengan kehidupan dan pekerjaan warga Afrika, sementara memenuhi permintaan transformasi dan eskalasi ekonomi Afrika. KTT akan meningkatkan rasa persaudaraan antara rakyat Tiongkok dan Afrika.